



学校だより 2号 やつしろ

令和3年 4月22日
国富町立八代小学校

<ゆたかな心> (玄関前の石碑)

学校の玄関の北側に大きな石碑があり、「ゆたかな心」と記されています。掃除の時間には、子ども達が花に水をまき、草を抜いており、大切に管理しています。

本年度も、感謝の気持ちを持ち、人のために行動できる子どもを育てながら「ゆたかな心」を育て参ります。



<昼休み>



天気に恵まれ、子ども達は、業間の時間や昼休みに元気に外で遊んでいます。

年度初めは、新入生だけでなく、各学年、いろいろな決まり事やルールを理解して安全に楽しく生活するための大切な学習期間です。

みんなと一緒に楽しく学習するためしっかり先生の話聞いて、理解して身に付け、実践してほしいと思っています。

<モウソウ竹の貯金箱>



今年も新入生にモウソウ竹の貯金箱をいただきました。

中森大輔PTA会長様が入学式の前日に届けていただきました。

ありがとうございます。1年生の教室に並べて、入学式の日には1年生の保護者の皆様に持って帰っていただきました。

たくさんお金が貯まりそうですね。新入生には、そのほか、ふくろうのストラップ(東諸地区更生保護女性会の皆様)や防犯ブザー(宮崎県コンクリート協同組合様・宮崎地区生コンクリート事業協同組合様)、安全笛(日本マクドナルド様)をいただきました。ありがとうございました。



<入学式> 4月9日(金)

天気にも恵まれ、入学式を厳粛な中に執り行うことができました。式では、国富町町長 中別府 尚文様をはじめ、教育長 荒木 幸一様、PTA会長 中森 大輔様のご臨席を賜り15名の新入生ひとりひとりの名前を読み上げ15名全員、八代小学校の一員となりました。

入学式も無事に終わり、元気な1年生が入学してきました。

在校生や先生方は、1年生を迎えるために遅くまで式場づくりや校舎の清掃を一生懸命していました。もちろんこのことは、入学式の時に1年生や1年生の保護者の皆様にもお伝えしました。

在校生には、このような体験をもとにして、自分たちがしてもらってきたことに気付かせ、感謝の心を育てていってほしいと思っています。



「入学式を終えたばかりの1年生」



<1年生も給食が始まりました>



給食1日目のメニューは、チキンカレーとツナサラダ、麦ごはんと牛乳です。

6年生の兄さん、お姉さんが配膳をしてくれました。1年生も給食の配膳のお手伝いをしています。

「給食が楽しみです。」と朝からご機嫌の1年生は、にこにこおいしそうに給食を食べていました。

新型コロナウイルス感染症の影響を受けて、これまでの生活様式が変わり、学校でもタブレット端末等の整備が進み一人一台ずつタブレットが準備されています。

その関係で、タブレットを使った授業などを支援していただけるGIGAスクールサポーター「丸田 昇次 様」が週に1度来校していただけることになりました。

子ども達や先生方の疑問に答えていただける心強い味方です。



<新型コロナウイルス>

新型コロナウイルス感染症につきましては、学校でも日々の感染予防対策を徹底して、感染防止に取り組んでいます。今後とも保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。